
コロナ禍で中止していた『電車クラブ』が復活。
２グループに分かれて開催した第１回クラブでは、４つの候
補地を３つに絞り込む話し合いが行われました。
南大沢のアウトレットが一番人気でした。楽しみですね♪

令和５年度

グループ②の話し合いです。



行きたい候補地を3つ選んで挙手しています。京王線沿線で計画しています。



グループ①の話し合いです。



話し合いが終わって、残った時間でDVDを鑑賞しました。



避難訓練を実施しました。今回は、地震時、火災発生を想定した訓練です。
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